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書  記  鈴 木 亮 平  

書  記  片 山 太 郎 



塩竈市教育委員会定例会会議録 
 
◆日 時   令和６年１２月２５日(水) 午後２時３０分～午後３時０３分 
 
◆場 所   市民交流センター 第２・３会議室 
 
◆出席委員 

教 育 長 黒田  賢一 教育長職務代理者 髙橋  輝兆 

委 員 松田  攝子 委 員 佐 藤  香 

委 員 菅井  信吉   
 
◆事務局 

教 育 部 長 末 永  量 太 次長兼教育総務課長 櫻下  真子 

参事兼学校教育課長 松﨑 和佳子 生涯学習課長 郷 古  勝 浩 

教育総務課 

課長補佐兼教育総務係長 
鈴木  亮平 教育総務課主査 片 山 太 郎 

 
◆定例会次第 

 １ 開会 

 ２ 前回会議録の承認 

 ３ 会議録署名委員の指名 

 ４ 教育長報告 

   ①本市の教育活動の状況 

５ 専決処分報告 

①塩竈市公民館本町分室及び塩竈市杉村惇美術館の指定管理者の指定 

について 

   ②令和６年度塩竈市一般会計補正予算のうち教育に関する事務にかかる 

部分について 

６ その他報告 

①「第 71回文化財防火デー」に伴う鹽竈神社消防訓練について 

７ 閉会  



１ 開会 午後２時３０分 

 

２ 前回会議録の承認 

髙橋委員から報告、承認 

 

３ 会議録署名委員の指名 

  松田委員と菅井委員を指名 

 

４ 教育長報告 

  黒田教育長から、以下のことについて報告 

  ①本市の教育活動の状況 

〔主な質疑〕 

    菅井委員 国際交流事業について、中止になったとのことだが、今後

については検討しているのか。 

 

    郷古課長 韓国への訪問・研修は中止となったが、3月に場所を改め

て海外研修を行うことを検討している。 

 

５ 専決処分報告 

 郷古生涯学習課長から、以下のことについて報告 

①塩竈市公民館本町分室及び塩竈市杉村惇美術館の指定管理者の指定 

について 

〔主な質疑〕 

    なし  

 

 櫻下教育総務課長、郷古生涯学習課長から、以下のことについて報告 

②令和６年度塩竈市一般会計補正予算のうち教育に関する事務にかかる 

部分について 

〔主な質疑〕 

    松田委員 清水沢公園について、フェンスが老朽化しているとのこと

だが、現在はどのような運用か。また、施工中はどのよう

になるのか。 

 

    郷古課長 現在はフェンスをロープで固定し、看板などで注意喚起し 

ながら運用している。施工期間は 2,3日とそう長くはない 

ので、安全に配慮しながら進めていきたい。 

 

 

 



    髙橋委員 臨時交付金の今後の見込みは。 

 

    櫻下課長 現時点では未定。 

 

    佐藤委員 校内研修支援はどのような内容で、どのくらいの頻度で実

施しているのか。 

 

    櫻下課長 令和 5年度の実績では 30回～40回程度。主に夏休み 

などのタイミングなどで実施している。内容については、 

派遣される支援員が各校の実情に合わせ実施している。 

研修難易度やボリューム、参加職員数など学校のニーズに 

合わせて柔軟に対応している。 

 

６ その他報告 

 郷古生涯学習課長から、以下のことについて報告 

①「第 71回文化財防火デー」に伴う鹽竈神社消防訓練について 

〔主な質疑〕 

    なし  

 

７ 閉会 午後３時０３分 

 

≪会議録署名委員≫ 

 

（松田委員） 

 

（菅井委員） 


